PRESENTACIÓN

Habiendo pasado cuarenta y siete años desde el nacimiento de THEMIS y su producto emblemático, THEMIS-Revista de Derecho, la historia de nuestra asociación es abrumadora. THEMIS ha logrado agrupar permanentemente al más selecto grupo de estudiantes de Derecho de la Pontificia Universidad Católica del Perú por lo que la responsabilidad de cada generación que ingresa a nuestra revista es aun mayor que la de quienes la preceden. Es así que cada consejo editorial encargado de la edición y producción de THEMIS-Revista de Derecho realiza un trabajo intenso y responsable a efectos de poder brindarles un producto de gran calidad en contenido y formato.

Dedicamos nuestra edición Nº 62 a un tema de gran importancia, no dirigido exclusivamente a estudiantes de Derecho, sino también de economía o filosofía. Se trata del Análisis Económico del Derecho, tema que significa un aporte altamente relevante para la ciencia jurídica. Mediante la presente revista intentamos brindarles una nueva herramienta que contribuya a un más extenso análisis de los problemas que pueden suscitarse a lo largo de su carrera profesional o académica.

En la primera sección de THEMIS-Revista de Derecho 62 podrán encontrar artículos sobre la teoría misma del Análisis Económico del Derecho. Guillermo Cabieses nos explica el valor de la interdisciplinariedad del Derecho y la contribución que significa la economía en su estudio. Por otro lado, Eduardo Hernando Nieto intenta contextualizar al Análisis Económico del Derecho en tiempo neoconstitucionales. Asimismo, hemos decidido incluir dos artículos basados en el Derecho y Economía Conductual, lo que ha significado un nuevo punto de vista a ser considerado por nuestros lectores. Contamos con un interesante artículo escrito originalmente por Cass Sunstein y traducido por nosotros, así como un artículo basado en la noción del neuromarketing, escrito por Carlos Rojas. Ambos autores nos dan una idea del valor del estudio del comportamiento humano.

Luego, hemos incluido artículos que presenten al Análisis Económico del Derecho desde una perspectiva aplicativa. Alfredo Bullard, Alejandro Falla, Freddy Escobar, Mario Reggiardo, entre otros, nos muestran sus puntos de vista desde el Derecho de la Competencia, Derecho Societario, Derecho Penal o Derecho Procesal. En esta oportunidad los autores determinan aquellos casos en los que consideran que el Análisis Económico del Derecho resulta beneficioso y aquellos en los que resultaría obsoleto. Ese es el caso de Róger Yon, por ejemplo. De esta forma, nuestros lectores podrán enriquecerse con diversas opiniones relativas al estudio del Derecho.

En la sección de misceláneas podemos encontrar artículos sobre diversos temas que abarcan desde el derecho de superficie hasta el Project Finance. Gonzalo Bonifaz nos ha brindado un trabajo de alta relevancia en el contexto actual, "La ejecución de los fallos de la Corte Internacional de Justicia". Considerando los recientes problemas suscitados por el pronunciamiento de la Corte Internacional de la Haya en el caso llevado por Colombia y Nicaragua, así como la próxima audiencia en la que participarán la República del Perú y de Chile, este artículo cobra particular relevancia.

Finalizamos esta edición de THEMIS-Revista de Derecho con dos valiosas entrevistas. La primera, originalmente publicada en The New Yorker, fue realizada por John Cassidy a Richard Posner, uno de los más importantes juristas de nuestros tiempos. En la segunda entrevista contamos con la generosa colaboración de una de las más brillantes e instruidas mentes liberales en nuestro país, Federico Salazar.

En nombre de todos los miembros del Consejo Editorial de THEMIS-Revista de Derecho, los invito a disfrutar de este número; esperamos que sea de su agrado.

Lima, diciembre de 2012 **EL DIRECTOR**